

「クイズフェスティバル2011 in 一番街」の御礼

先日8月16日(火)の「クイズフェスティバル2011 in 一番街」では、ご協力頂きまして誠にありがとうございました。クイズ大会には447名(中3/224名・中2/78名・中1/60名・小学生85名)の児童が楽しみながらクイズに挑戦しました。また、ステージショーに出演したキッズは45名と、たくさんの児童が日頃の練習の成果を披露してくれました。その他にも、お笑いコントや「肝高の阿麻和利」スペシャルアトラクション、琉球ゴールデンキングスの選手が応援に来て下さる等、参加者も一般の来場者の方々にも楽しく過ごして頂ける内容になっていたと思います。

毎年、「子供達による地域学習」「商店街活性化」「基礎学力の向上」を目的とし、このイベントを開催しておりますが、今年は「中学生実行委員会」を発足し、実行委員21名の子供達が中心となって準備を行い、それぞれが素晴らしい経験が出来たようでした。昨年にも増して、子供達が企画・運営に携わり活躍することが出来たのではないかと思います。また、来年も子供達によるイベントを開催し、子供達の自主性を尊重した教育活動を実施するとともに、多くの地域住民を動員することで商店街の活性化を目指していきたいと思います。

イベントを無事終えたことを皆様に感謝し、報告と御礼申し上げます。今後ともご協力賜りますようどうぞ宜しくお願い申し上げます。この度はご協力誠にありがとうございました。

敬具

【中学生実行委員より、イベントを終えての感想】

- 最初は不安だらけだったけど、いざイベントが始まると不安もなく作業ができたので楽しかったです。
- 去年はクイズに参加する立場だったけど、今年はクイズ大会を作る立場になったので、イベントをつくる大変さや楽しさを知ることができた。また、実行委員をやって、実行委員のメンバーと仲良くなれたし、イベントも楽しかったのが良かったと思う。
- いろいろな物、掲示物を作ったりしてとっても楽しかった。少し大変だったけど一生残る思い出になった。

- 実行委員は準備などがとても大変で疲れたけど、協力し合いみんなと仲良くなれたので、実行委員になって良かったです。当日も、他のチームの人と関わりを持てたので嬉しかったし、一人一人の協力があってのイベントなんだなと気づけました。
- 実行委員をやってみて、ウォークラリーで問題を配布するときは、一度に代表者が来る所以、問題の配布は大変だったけど、ウォークラリー中や問題を集める時は、配布の時よりも大変ではなかったし、クイズに参加しなくても、色々と楽しかった。
- 初めて大きな行事・イベントの実行委員をして、祭りの雰囲気がよくわからなくて迷ったりする部分もあったけど、まわりの人から色々と助けてもらって祭りを盛り上げるよう取り組めて良かったと思った。
- 「本部」というとても主要な役割をやると聞いて、初めは大変そうに思えたけど準備などが大変で、当日は、出店の人達の方がとても大変そうでした。でも、これで本部の大切さや大変さなどを知りました。
- 実行委員やって本当に良かったと思う！他の教室の生徒と関わる事もできたり、たくさんの先生方と話す事もできて、さらに、ノーブレーキさんともちょっとしゃべれたから良かった！！
- 祭りの前の準備とか、当日も大変なこと也有ったけど、自分たちがこの祭りを成功させる事が出来たというのは本当に嬉しいし、色々な所で自分のためになったと思う。
- 最初は不安だったけど最後はとても楽しく終える事ができたので良かったです。
- このクイズ大会当日よりも前から集まって、話し合いだったりいろんな事をしないといけないから大変だった。あと、当日も仕事をしないといけないから大変だった。だけど、その分、終えた時は、とっても達成感があった。やりがいもあった。なんか、ずっと憧れてる仕事と動きが似ている事もあり、嬉しかったし、やってて楽しかった。
- またできるなら、実行委員をやりたい。
- 最初は仲良くなかったメンバーとも協力できたり、震災の人々やいろいろな人々に対し自分が団結して支援金をつくることができたから良かった。また集まりたいと思った。